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                       LETTRE MENSUELLE ALAS N°129 de JUIN 2022

Bien que en vacances sous le soleil de France j’ai pensé que la situation de l’EUROPE est 
plus que précaire à la suite des actions du guerrier sanguinaire qui sévit à l’EST et qui sème 
la mort impunément mais aussi provoque  manque de matériel informatique, augmentation 
du prix des carburants, mais pis manque de céréales sur les marchés agricoles, rendant 
impossible la vie dans des pays surpeuplés comme l’Egypte , 120 millions d’habitants et 
l’Algérie, 40 millions d’habitants pour ne citer que les pays sans aucune réserve par rapport 
à leur population dont l’augmentation est le pur produit de la misère. Avec nos problèmes 
incompris et délaissés par RENAUD MUSELIER Président du CONSEIL REGIONAL SUD, 
nous continuons de laisser passer au transit routier de VINTIMILLE tout aussi impunément 
6000 poids lourds de 44 t dans chaque sens  dont la consommation horaire est de 31l/h de 
gasoil acheté par l’EUROPE au tsar de l’EST. !!!!! 
J’ai pensé que Monsieur le Président Directeur Général de la SNCF, Jean Pierre 
FARANDOU devait être mis au courant des Projets Ferroviaires ALAS et lui ai écrit le 
courrier dont copie est en PJ. Par coïncidence l’envoi de mon courrier était concomitant avec
les décisions de l’exécutif français de faire pour l’hiver prochain le maximum d’économies 
sous toute forme d’énergie pour éviter de financer l’effort de guerre de l’ogre qui sévit dans 
l’EST. D’où publicité sur les économies d’éclairage et de chauffage à faire l’hiver prochain, 
mais pas un mot sur le transit routier de VINTIMILLE qui consomme à lui seul par an 
1.750.000 tonnes de gas oil qui provient directement des Raffineries de l’EST de 
l’EUROPE. !!!!!!
Cette réflexion suffit pour nous occuper l’esprit et nous grouper entre gens de bonne 
volonté pour promouvoir les Projets Ferroviaires ALAS tous ayant pour conséquence 
l’économie de carburant. Je répète encore une fois que ces économies vont aussi dans le 
sens de la protection de l’ambiance. Les records de chaleur du mois de juin sont la 
conséquence du laisser faire laxiste de l’exécutif français comme celui de la REGION SUD 
sur les problèmes d’ambiance comme sur ceux impactant la santé des plus fragiles : jeunes 
de moins de 10 ans et anciens de plus de 60 ans qui continuent de respirer un air pollué par 
les imbrûlés se trouvant dans les gaz d’échappement des Poids Lourds et autres véhicules 
brulant du gas oil . 
Mais bien sûr et je ne cesserai de le répéter les Projets ferroviares ALAS ne verront le jour 
que lorsque le Président de la REGION SUD Monsieur RENAUD MUSELIER prendra la 
décision de constituer une équipe technique capable de rédiger le CAHIER DES CHARGES 
DES PROJETS FERROVIAIRES ALAS , Ces PROJETS sont ceux du Tableau des 
PROJETS FERROVIAIRES ALAS qui se trouve en PJ .
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Merci à Gilbert Soulet , pour son courrier du 10 juin concernant l’hinterland constitué par la 
structure du tunnel de MONTGENEVRE  En PJ ce courrier

Nous avons reçu une réponse qui me paraît favorable concernant l’installation des deux 
classes prépa au concours d’entrée des Grandes Ecoles au Lycée Pierre Gilles de GENNES
à DIGNE. Cette réponse venant du cabinet du nouveau ministre de l’Education Nationale et 
de la jeunesse, est en PJ . C’est le deuxième Projet de ALAS afin de faciliter pour les jeunes 
des ALPES DU SUD l’accès à l’excellence . Nous répondrons à Bérénice Hartmann, 
Directrice de Cabinet pour la remercier. Bien sûr un tel projet doit être agréé par l’Exécutif 
Français . Nous suivons avec diligence ce projet
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